

Zweckverband Gewerbepark Breisgau | Hartheimer Straße 12 | D-79427 Eschbach

Unser Zeichen: 797.50 - 009781
Bearbeiter: Regine Wintermantel
Telefon: (0 76 34) 51 08-10
Telefax: (0 76 34) 51 08-22
Ihr Schreiben:
Ihr Zeichen:
Datum: 01.12.2022

wintermantel@gewerbepark-breisgau.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits vor 5 Jahren hat die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Gewerbepark Breisgau einstimmig die Weiterentwicklung des Sonderlandeplatzes Gewerbepark Breisgau (Bremgarten) beschlossen. Dabei wurde im Wesentlichen vereinbart, dass zur Erhöhung der Sicherheit die Befeuerung wieder in Betrieb genommen wird. Ebenso soll der Ursprungszweck des Sonderlandeplatzes, nämlich der Gewerbeflugbetrieb, wieder in den Mittelpunkt gerückt werden.

Die Befeuerung ist zwischenzeitlich installiert und wird ab Januar 2023 in Betrieb gehen.

Die jüngste Gebührenkalkulation nach den vorgeschriebenen kommunalrechtlichen Vorschriften hat für das Jahr 2021 ein Defizit von ca. 220.000 € ergeben. Dies ist zwar gegenüber dem Jahr 2019 deutlich weniger (ca. 270.000 €), dennoch bleibt im Ergebnis festzuhalten, dass der Steuerzahler für dieses Defizit aufkommen muss.

Weiterhin ist zu bedenken, dass im Gegensatz zu allen übrigen Bebauungsplanflächen im Verbandsgebiet das Verhältnis von Flächen, Arbeitsplätzen und den Einnahmen aus der Gewerbesteuer äußerst ungünstig ist.

Im Einvernehmen zwischen Verband und GmbH wird es ab dem 1. Januar 2023 u. a. folgende Neuregelungen geben:

- Die Landeentgelte 2023 bleiben vorerst unverändert (keine Erhöhung)
- Der Stationierungsrabatt in Höhe von 20% wird gestrichen
- An Wochenenden und Feiertagen entfällt der Schulungsrabatt
- Es wird ein verbindliches Stationierungs-Infrastrukturentgelt (gewichtsabhängig) für jede am Platz stationierte Maschine eingeführt
- Für die Befeuerung wird ein Entgelt eingeführt





Diese und sonstige Änderungen können sie der Entgeltordnung entnehmen.

Für weitere Rückfragen steht Ihnen gerne unser Hauptflugleiter, Herr Markus Kaltenbach, zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Riesterer
Verbandsdirektor

